
 

 

 
All'Assessore/vice sindaco ERIKA BOSCAROL 

 
 

INTERROGAZIONE  
Oggetto: piantumazione/abbattimento alberi via Faidutti  

Premessa la nostra soddisfazione sull'abbattimento dei pini marittimi dopo un buon decennio di 
richieste da parte dei residenti di via Monsignor Luigi Faidutti; 

Viste le varie interrogazioni e interpellanze sugli abbattimenti e piantumazioni fatte dal MoVimento 
5 stelle con relative risposte da parte dell'assessore Boscarol e degli uffici competenti; 

Vista la mozione da noi presentata e da questo Consiglio Comunale votata sull'impegno del Sindaco 
e della Giunta alla pubblicazione degli alberi abbattuti e piantumati; 

Evidenziando la presenza in Commissione anche dell'Assessore, in cui il tecnico Comunale spiegò 
che dopo l'abbattimento dei suddetti alberi ci sarebbe stato uno stallo di almeno un anno prima di 
poter piantare altri alberi consoni al luogo; 
 

il GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO 5 STELLE di STARANZANO  
INTERROGA l'Assessore 

su quali fossero le cause dello stallo di un anno prima di nuova piantumazione e dove verranno 
piantumati i tre/3 alberi mancanti rispetto i 9 pini marittimi abbattuti. 

 
Daniele Deiuri  

 
Lucio Vidoz  

 
Paola Di Nunzio  

 
Staranzano, 30.11.2015  

 


